

**Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées tout au long de notre semaine.**

**Samedi 24 et dimanche 25 mai :** Pour les vivants et défunts des familles de la prière des mères. Germaine JANET vivants et défunts familles. Vivants et défunts famille BEURIER- BRULE. Louis et Jean Louis HUAU et famille. Germaine et Joseph BAILLY. Famille BERTHELOT -SECHE -MASSON. Joseph et Gisèle BEZIAUD, vivants et défunts familles. Pierre et Annie GENTILHOMME. Familles CASTELLIER-ROULLIER. Intention particulière. André TESSIER, Intention particulière et en l'honneur de Sainte Rita.

**Mercredi 28 et jeudi 29 mai Ascension:** Georges LAUNAY. Raymond GENDRON et famille.

**Messe anniversaire :** Solivan MOREAU et ses grands-parents Raymond et Hélène MOREAU.

**Sépultures :** *cette semaine notre communauté accompagné*  
Jeannine CHARTIER le 21 mai à St Sigismond.:

**Dans nos prières, nous confions ceux qui deviennent chrétiens par le baptême ainsi que leur famille**

**Baptêmes:** samedi 24 mai Timothé BENOIT à Champtocé, Roxane FRUSLON à la Possonnière.

samedi 31 mai: Elora PATRY à St Sigismond et Candice ROULIER à la Possonnière.

**Mariages:**

**samedi 31 mai:** Domitille de LAGARDE MONTLEZUN et Grégoire GEZE à St Georges sur Loire

**Temps de prière à Marie:**

Chapelle du Rai Profond à St Sigismond ouverte dimanche 25 mai.

Eglise de Saint Augustin des Bois lundi 26 mai à 15h.

Eglise d'Epiré mardi 27 mai à 10h15 Eglise de Savennières mardi 3 juin à 10h15  
(chaque mardi en alternance)

**Messes dominicales**

à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h

**Permanences d'accueil**

**au presbytère d'Ingrandes:** le vendredi de 10h30 à 11h30

**à la Possonnière:** le samedi de 10h30 à 11h30

**à la maison paroissiale de St Georges:**

le jeudi de 10h à 11h30 et le samedi de 9h30 à 11h30

**Email:** [accueil@stpierreenvaldeloire.fr](mailto:accueil@stpierreenvaldeloire.fr)

**Site internet :** <https://stpierreenvaldeloire.diocese49.org/>



Samedi 24 mai 2025 à Ingrandes  
Dimanche 25 mai 2025 à St Georges sur Loire  
6ème dimanche de Pâques

**Allocution du pape Léon XIV, le 8 mai 2025**

Que la Paix soit avec vous tous ! Très chers frères et sœurs, c'est la première salutation du Christ ressuscité, le Bon Berger qui a donné sa vie pour le troupeau du Seigneur. Moi aussi je voudrais que cette salutation de paix entre dans votre cœur, qu'elle rejoigne vos familles, toutes les personnes, où qu'elles soient, tous les peuples, toute la terre. Que la paix soit avec vous !

C'est la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et une paix désarmante et persévérante, humble et persévérante. Elle vient de Dieu, Dieu qui nous aime tous, de façon inconditionnelle. Nous gardons encore dans nos oreilles la voix faible mais toujours courageuse du pape François qui bénissait Rome. Le pape qui bénissait Rome donnait sa bénédiction au monde, au monde entier, au matin du jour de Pâques.

Permettez-moi de donner une continuation à cette même bénédiction : Dieu nous aime, Dieu vous aime tous, et le mal ne l'emportera pas. Nous sommes tous dans les mains de Dieu. Donc, sans peur, unis, la main dans la main avec Dieu au milieu de nous, et au milieu de nous, nous allons de l'avant. Nous sommes disciples du Christ. Le Christ nous précède. Le monde a besoin de sa lumière. L'humanité a besoin de lui comme le pont pour être rejointe par Dieu et par son amour. Aidez-nous vous aussi, et puis les uns les autres, à construire des ponts, par le dialogue, par la rencontre, en nous unissant tous pour être un seul peuple toujours en paix. Merci au pape François !

Je veux remercier aussi tous les confrères cardinaux qui m'ont choisi moi pour être Successeur de Pierre et pour marcher ensemble avec vous, comme Église unie en cherchant toujours la paix, la justice, en cherchant toujours à travailler en tant qu'hommes et femmes fidèles à Jésus Christ, sans peur, pour proclamer l'Évangile, pour être des missionnaires. Je suis un fils de saint Augustin – un Augustin -, qui a dit : « Avec vous je suis chrétien, et pour vous évêque. » Dans ce sens, nous pouvons tous marcher ensemble vers cette patrie que Dieu nous a préparée.

A l'Église de Rome, une salutation spéciale !

Nous devons chercher ensemble comment être une Église missionnaire, une Église qui construit des ponts, le dialogue, toujours ouverte à recevoir comme cette place les bras ouverts. Tous, tous ceux qui ont besoin de notre charité, de notre présence : le dialogue et l'amour.

Et si vous me permettez aussi, un mot, une salutation à tous ceux, en particulier à mon cher diocèse de Chiclayo, au Pérou, où un peuple fidèle a accompagné son évêque, a partagé sa foi, et a donné tellement, tellement, pour continuer à être l'Église fidèle de Jésus-Christ.

A vous tous, frères et sœurs de Rome, d'Italie, du monde entier, nous voulons être une Église synodale, une Église qui marche, une Église qui cherche toujours la paix, qui cherche toujours la charité, qui cherche toujours à être spécialement proche de ceux qui souffrent.

C'est aujourd'hui le jour de la Supplique à la Vierge de Pompéi. Notre Mère Marie veut toujours marcher avec nous, être proche, nous aider par son intercession et par son amour.

Alors je voudrais prier avec vous. Prions ensemble pour cette nouvelle mission, pour toute l'Église, pour la paix dans le monde et demandons cette grâce spéciale à Marie, notre Mère.